



## Comarcas

MONEGROS - JORNADAS

## Los profesionales del proyecto europeo Se Canto hacen un balance positivo de su último encuentro

Descatan los avances realizado en la redacción de dos acciones del proyecto

D.A.

21/06/2019

Vota Resultado 0 votos

[Me gusta 0](#)[Twittear](#)

**SARIÑENA.** - En el IV Encuentro de profesionales del proyecto Interreg Poctefa Se canto, que se ha desarrollado durante dos días en Sariñena, han

participado una treintena de profesionales del sector social y sociosanitario de España y de Francia. Se trata de un equipo transfronterizo y heterogéneo procedente de diferentes instituciones y entidades que participan en el proyecto como Fundación Atades Huesca, Comarca de Los Monegros, Fundación Marie Louise y CB du NET, formado por trabajadoras y educadoras sociales, educadores de adultos, voluntariado, terapeutas y psicólogos. Todos han coincidido en realizar un balance positivo del encuentro y en destacar los avances realizados en la redacción de dos acciones del proyecto: "Manual de atención y orientación para profesionales y voluntarios" y en la "Guía de recursos sociales" de los territorios participantes en el proyecto Se Canto Los Monegros y el NE Toulousain francés.

El gerente de la Fundación Atades Huesca, Miguel Ángel López, y el presidente de la Fundación Marie Louise, Claude Roos, se han mostrado muy ilusionados con este proyecto, "que es muy interesante para ambos territorios y también extrapolable a otras comarcas". Ambas entidades sociales trabajan en beneficio de las personas con discapacidad intelectual y, como ha explicado Miguel Ángel López, "este proyecto nos permite abrinos a otros colectivos, así como intercambiar experiencias y conocimientos".

En este sentido, ha destacado la labor del voluntariado entre familias que está muy desarrollado en la Fundación Marie Louise en Francia, mientras que a Roos le ha impactado la integración sociolaboral de diferentes discapacidades en espacios comunes que se lleva a cabo desde Fundación Atades Huesca. "Gracias a Se Santo intercambiamos conocimiento, experiencia y todo esto redundó en beneficio de las personas más vulnerables", ha dicho López. Ambos presidentes, además de participar en el encuentro, han visitado centros de Fundación Atades Huesca como el Centro Manuel Artero, Semonia, Brotalia y diversos tipos de recursos de alojamiento. También han realizado un balance muy positivo desde el CB du NET su directora Sophie López y el vicepresidente de la Comarca de Los Monegros en funciones, Ildefonso Salillas, quienes también han estado presentes en las jornadas.

Tras los primeros encuentros, los participantes continuaron trabajando en torno a mesas monográficas relacionadas con el público objetivo al que va destinado el proyecto: jóvenes sin formación ni empleo, personas en situación de discapacidad, parados de larga duración y mujeres víctimas de violencia de género.

Además, han informado sobre actuaciones novedosas como un taller motivacional para desempleados de larga duración que ha impulsado el CB du NET del NE Toulousain, socio del proyecto, y que ha sido creado por la formadora y consultora Élodie Herquel el pasado mes de abril. Esta herramienta es un juego de cartas en el que se recogen ocho tipos de personalidad, que permite despertar la dinámica de motivación interna y ya se está usando como prototipo experimental en Francia y se realizarán talleres de seis días de duración a partir de septiembre. En el encuentro han propuesto exportar esta herramienta a España para trabajar tanto con profesionales como con desempleados, tras la experimentación en Francia. Además, en el NE Toulousain, el CB du NET pondrá en marcha a partir de septiembre otros talleres para personas que viven en zonas rurales, y también dirigidos a jóvenes y desempleados, así como visitas a empresas de la zona para promover el empleo, un café de redes para las personas que buscan trabajo, así como estancias formativas de la mano de Fundación Marie Louise.

Por lo que respecta a Los Monegros, está previsto también a partir de septiembre la realización de talleres a través de la Fundación Atades Huesca que se dividirán en dos bloques: los relacionados con la expresión emocional a través de expresiones artísticas como teatro, modelado de barro, musicoterapia y arte terapia y, un segundo bloque, relacionado con la autonomía personal (firma electrónica, gestiones por internet, organización de la economía doméstica, planificación del gasto, tareas domésticas,...).

El proyecto Se Canto (Senda Europea de Cooperación, Ayuda y Normalización entre Territorios de Oportunidades Noreste Toulousain- Comarca de Los Monegros) se desarrolla en Los Monegros y el Noreste Toulousain francés,



#contrala  
despoblació

- |                               |                             |                                |
|-------------------------------|-----------------------------|--------------------------------|
| <a href="#">LO + VISITADO</a> | <a href="#">LO + VOTADO</a> | <a href="#">ULT. COMENTARI</a> |
|-------------------------------|-----------------------------|--------------------------------|
1. El joven extremo Joaquín Muñoz se une al Huesca procedente del Atlético de Madrid
  2. Herido leve un camionero de la Jacetania en un accidente de tráfico en Labuerda
  3. Detenido un vecino de Cuarte por un presunto delito de abuso sexual
  4. De José Luis Arruebo, a Pepe del Tebaray
  5. Se celebran las históricas oposiciones de maestro con la participación en Huesca del

## ENCUESTA

- ¿Es partidario de endurecer el pago por contaminación?
- Sí, es necesario aplicar mayores impuestos.
  - No, debemos pagar por ello.
  - No sabe, no contesta.
  - Me es indiferente.

[Volar](#)

[Registrarse](#) | [Iniciar Sesión](#)

Fundación Marie-Louise, Instituto L'Oréal y Ayuntamiento de Fréjus-Turí. El proyecto [SÍA COMPARTE ALGO](#) es financiado por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (Feder) a través del Interreg V-A España, Francia, Andorra (Poctefa 2014-2020).

Diario del Altoaragón  
10.470 Me gusta[Me gusta esta página](#)[Enviar mensaje](#)

A 749 amigos les gusta esto

**NOTICIAS RELACIONADAS**

- ▶ Comienza este miércoles en Sariñena el encuentro de profesionales de los servicios sociales de Francia y España



Enviar a:



|





IMÁGENES DEL DÍA



367 y 368 de 628

[Registrarse](#) | [Iniciar Sesión](#)

AGENDA
 HORÓSCOPO
 CARTELERA
 FARMACIAS
 SORTEOS
 TRÁFICO
 BOLSA

**HUESCA**  
 HOY  
 max  
 min

MAÑANA  
 max  
 min

Localidades:  ▼ [Ver más \[+\]](#)

---

[Inicio](#)
[SD Huesca](#)
[Huesca](#)
[Comarcas](#)
[Aragón](#)
[España](#)
[Mundo](#)
[Economía](#)
[Cultura](#)
[Sociedad](#)
[Deportes](#)
[Comunicación](#)
[Última](#)
[Opini](#)

DIARIO DEL ALTOARAGÓN | [Contacta con nosotros](#) | [Quiénes somos](#) | [Aviso legal](#) | [Política de privacidad](#) | [Política de cookies](#)



© Copyright Publicaciones y Ediciones del Alto Aragón S.A. | Diseño y Desarrollo: WEBDREAMS

